## Creando Plantillas

Una vez que se tiene una estructura general para el cuerpo, lo deseable es tenerla para cualquier página del sitio, cambiando únicamente la información propia de la página. Es decir, se espera que el banner, el footer, los menús y otros elementos sean constantes en todo el sitio.

Para eso se reutilizará el estilo creado de manera general. Muchos sitios web funcionan en base a plantillas, en donde se carga la información correspondiente, pero todo a partir de un solo archivo html.

Suponer que en el sitio que se está desarrollando se quiere, además de la página principal:

- Una página para mostrar información
- Una página para seleccionar algún tema
- Una página de información general (contacto, términos de uso, etc)

Para esto se creará un directorio llamado plantillas

Para utilizar el diseño realizado en la página principal, copiar el archivo index.html tres veces a este directorio y renombrarlo como

- informacion.html
- seleccion.html
- generica.html

## Aplicando el estilo

Al abrirlas, tendrán la información, pero no el estilo, esto es porque ya no alcanzan a "ver" el archivo de estilo que se utilizó para la página principal, para eso hay que realizar la siguiente modificación en el bloque de **head>** 

```
<head>
  <meta charset = "utf-8"/>
  <meta keywords = "primera página, página ejemplo HTML 5, introducción
HTML 5, curso interacción humano computadora"/>
  <meta description = "Primera página en la Introducción a HTML 5"/>
  <title>Mi Primera Página en HTML 5</title>
  link rel="stylesheet" href="../css/general.css">
  </head>
```

Al poner ../css/ se está indicando que se tiene que regresar un directorio (..) de en donde se esté y acceder al directorio /css/ que es en donde se encuentra el archivo de estilos.

Aplicar este cambio al resto de las plantillas creadas, también cambiar los valores de las **keywords**, **description** y **title** para diferenciarlas.

## Cambios al estilo general

De esta manera, si se aplica un cambio al estilo general, éste se realizará en el archivo de estilos generales, por lo que afectará a todas las plantillas en donde se utilice dicho archivo. Con esto se evita estar teniendo que realizar modificaciones a cada plantilla de manera individual.

Por ejemplo, se desea hacer más ancho el sitio y se ajustan los tamaños de las secciones, los cambios en el archivo **general.css** se resaltan en amarillo.

```
#envase{
width: 1000px;
background-color: #FFFFFF;
text-align:left;
margin:auto;
}
#cuerpo principal{
width:640px;
height:700px;
margin-left:5px;
float:left;
border: 1px solid #ddd9d9;
padding:5px;
#menu principal ul{
padding:2px;
}
#menu_principal{
width:150px;
margin-left:5px;
padding-bottom:150px;
float:left;
border: 2px solid #640923;
border-radius:5px;
#barra lateral principal{
width:170px;
height:350px;
margin-left:5px;
```

```
float:left;
border: 2px solid #640923;
border-radius:5px;
padding:2px;
}
```